



Se reúnen dirigentes del PAN, PRI y PRD

Buscan recomponer la alianza electoral

Retoman pláticas tras anuncio de acuerdo sin sol azteca

MARTHA MARTINEZ
/ CLAUDIA SALAZAR

Después de que la ratificación del acuerdo electoral entre PAN y PRI provocó el descontento del PRD, los dirigentes de los tres partidos políticos se reunieron anoche con la intención de recomponer la alianza Va por México.

Entre los compromisos a los que llegaron Marko Cortés, Alejandro Moreno y Jesús Zambrano, está que a partir de hoy, todos los acuerdos deberán ser por consenso.

A través de sus cuentas oficiales, los tres dirigentes publicaron una imagen del encuentro, al que asistieron también los coordinadores parlamentarios del tricolor en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, y del PRD, Luis Espinosa Cházaro.

“Así lo quiere la gente. ¡Vamos juntos! VaXMéxico ¡Ganaremos 2023 y 2024!”, señala el mensaje que publicaron los tres dirigentes.

El encuentro tuvo lugar después de que, por la mañana, la dirigencias del PAN y el PRI emitieron un comunicado conjunto en el que ratificaron, sin el PRD, el acuerdo de coalición rumbo a las elecciones de 2024.

De acuerdo con éste, Acción Nacional será el encargado de conducir el proceso de elección del candidato a la Presidencia y a la Jefatu-

ra de Gobierno de la CDMX.

“(El PAN) será el responsable de conducir el proceso para elegir al abanderado o abanderada rumbo a la Presidencia de la República y CDMX, también bajo sus reglas democráticas estatutarias, tomando siempre en cuenta la opinión de diversos grupos de la sociedad civil”, se indicó.

Ambos partidos, agregaron, se comprometen a proponer perfiles competitivos para ganar las elecciones y constituir buenos gobiernos de coalición.

Asimismo, buscarán sumar a más partidos opositores y escucharán siempre las voces de los diversos grupos de la sociedad civil para construir un proyecto conjunto.

“Ambas instituciones políticas refrendan un llamado a otras fuerzas políticas de oposición y a las diversas organizaciones de la sociedad civil a sumar esfuerzos en este proyecto”, señalaron.

Además, refrendaron el compromiso de ir juntos en el proceso de selección de los consejeros del INE y de los magistrados del Trife.

Al respecto, la dirigencia del PRD insistió en que el procedimiento para elegir al candidato presidencial de 2024 sea propuesto por la

sociedad civil, no por el PAN.

“El PRD seguirá de la mano de la sociedad civil para que, pensando en las candidaturas principales para el 2024, se deposite en manos de la sociedad civil la elaboración de un procedimiento democrático, abierto, transparente e incluyente, para que sea ella la que organice el proceso de selección de estas candidaturas y no sea conducido por uno o dos partidos, o ninguno de los partidos de una coalición”, señaló después de que el PAN y el PRI ratificaron su acuerdo.

Los partidos y la sociedad civil, agregó, deben seleccionar las mejores candidaturas para que no quede en manos de ningún partido dicho proceso como algo exclusivo.

“Sería darle la espalda al reclamo de la sociedad civil, insistir en que sea uno o dos partidos o varios en quienes recaiga la responsabilidad de un proceso democrático así.

“Con ello no nos diferenciaríamos en nada de lo que va a suceder o está sucediendo en el bloque que hoy nos gobierna”, expuso.